

消防団 安心・安全

まちの“要”

平成24年度

日野町消防団

入退団・昇任式を開催

4月7日(土)、林業センターにおいて、平成24年度日野町消防団入退団・昇任式が行われ、退団者30名、入団者30名、昇任者13名の辞令交付、感謝状授与等が

厳粛に行われました。

新入団員を代表し、第1分団1班団員相坂創志さんが「宣誓書」を読み上げられ、消防業務の遂行を誓われました。

式典修了後は、日野消防署で基礎訓練を受けました。

団員の皆さんは、いつ起こり得るかも知れない災害から、家族や地域住民の生命・財産を守るために、昼夜を問わずに活躍いただきます。どうぞよろしくお願いします。



▲吉澤前団長に町長から感謝状の授与



綿向雑感

日野町長 藤澤直広

4月から始まつたNHK連続テレビ小説「梅ちゃん先生」。物語のスターは「儲かればいい、安ければいい」という「経済効率至上主義からの脱却」。5月の上旬ですべての原発が停止します。今回の過酷事故の原因解明もされないままの稼動は問題です。原発は「安価でクリーンなエネルギー」といわれてきましたが、その「神話」が崩壊した今、社会や経済、生活スタイルの見直しも必要です。そして、そうした方向に政治を「チエンジ」することが大切です。

「チエンジ」といえば2年半前の「政権交代」。今、その期待がかなわず閉そく感があります。「チエンジ」(新しい価値観)の根本は何よりも人々の暮らしが大切にされる社会をつくること。今年も、そこかしこで行われる春祭り、村人が酒を酌み交わし、時がゆっくりと流れます。毎年のように祭りができることはありがたいこと。こうした人々の営みが大切にされる社会に一大転換するためには力を合わせましょう。